



PEMERINTAH KOTA YOGYAKARTA
DINAS KOMUNIKASI, INFORMATIKA DAN PERSANDIAN
Jalan Kenari No. 56 Yogyakarta, KodePos 55165 Telp. (0274) 515865, 562682
EMAIL : kominfosandi@jogjakota.go.id
HOTLINE SMS : 081 2278 0001; HOTLINE EMAIL: upik@jogjakota.go.id;
WEBSITE : www.jogjakota.go.id

Media: Merapi

Hari: Kamis

Tanggal: 07 Oktober 2010

Halaman: 1

ANTISIPASI MARAKNYA DBD Kelurahan Intensifkan 'Panter'

YOGYA (KR) - Perubahan cuaca yang tidak menentu selain bisa memicu terjadinya bencana alam, juga berdampak pada kesehatan. Sebab, dampak dari cuaca yang tidak menentu tersebut, perkembangbiakan nyamuk menjadi semakin cepat. Oleh karena itu untuk mengantisipasi maraknya penyakit Demam Berdarah Dengue (DBD) sejumlah kelurahan di Kota Yogya mengintensifkan pemantauan terpadu (Panter). Juga kegiatan sapaan jentik yang dilakukan disetiap RW dan kelurahan secara bergantian.

Lewat kegiatan tersebut diharapkan penyebaran penyakit DBD bisa ditekan. Demikian dikatakan oleh Lurah Terban Subarjilan SIP dan Lurah Karangwaru Suhardi SSi kepada KR secara terpisah, Rabu (6/10).

Lurah Terban Subarjilan menyatakan, meski pihaknya belum mendapatkan laporan ada warga yang terserang DBD. Tapi pihaknya bekerja sama dengan puskesmas, juru pemantau jentik (Jumantik) serta pengurus RT/RW setiap jumat selalu melakukan Panter. Hal itu dilakukan disetiap RW secara bergantian dengan harapan bisa memotivasi masyarakat terlibat aktif dalam pemberantasan sarang nyamuk.

"Panter ini kami lakukan setiap Jumat di sejumlah RW yang ada di Kelurahan Terban. Selain melakukan sosialisasi langsung pada masyarakat, petugas juga memeriksa kantong-kantong air yang ada di rumah warga. Seandainya dalam pemeriksaan tersebut ditemukan adanya jentik akan segera ditindak lanjuti dengan penanganan secara khusus," terangnya.

Komentar serupa juga dikemukakan oleh Lurah Karangwaru Suhardi. Menurutnya untuk mengoptimalkan pemberantasan sarang nyamuk pihaknya bekerja sama dengan kecamatan, Koramil dan mitra kelurahan sengaja mengadakan kegiatan sapaan jentik setiap Jumat. Mengingat kegiatan tersebut tidak bisa dilakukan setiap hari, pihaknya mengimbau pada semua anggota masyarakat untuk proaktif. Pasalnya pemberantasan sarang nyamuk tidak hanya menjadi tanggungjawab Jumantik, kelurahan atau pengurus RT/RW, sebaliknya membutuhkan sinergitas dari berbagai pihak.

(Ria)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Lingkungan Hidup	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. PDAM Tirtamarta			

Yogyakarta, 15 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005